

# 2015年

## 主要メーカー年頭所感

三陽機器 株式会社

### 「よろこばれる」企業 目指す

代表取締役社長 川平 英広



くなられた多くの方々に  
謹んで哀悼の意を表しま  
す。また被災された地域  
の一日も早い復旧をお祈  
りいたします。

謹んで新年のご挨拶を  
申し上げますと共に、平  
素の格別なるお引き立て  
に感謝し御礼申し上げます。

昨年(2014年)は、平  
消費増税による経済の  
変化。円安、株高による  
企業活動・収益の変化。  
衆議院の解散総選挙によ

ます昨年の雪害、土砂  
災害、火山噴火により亡  
しいスピードで日本が変

化していると感じた年で  
ありました。

農政においても「アベ  
ノミクス」の成長戦略の  
一つ「攻めの農林水産業」  
の中で生産現場の強化と  
して「担い手への農地集  
約」「生産コストの削減」  
など政策が掲げられ、動  
き始めております。我々  
農業機械メーカーにとって  
は追い風ととらえる事が  
出来るのではないでしょ  
うか。

このような状況の中、  
今年弊社は、主力商品で  
ありますフロントローダ  
は中型トラクタにも装着  
いただける「簡易型ロー

ダ」を開発して参ります。  
草刈機では炎天下作業の  
省力化により好評を得て  
いるツインモーター・ハン  
マーナイフモーターと自走  
式草刈機のシリーズをさ  
らに増やして参ります。

樹木破砕機(チップパーシ  
ユレットダ)はさらに機能  
アップした商品を発売い  
たします。

油圧機器と制御システ  
ムについては、取引先の  
仕様にベストマッチした  
油圧電子制御システムに  
よるトータルコストダウ

ンを提案して参ります。  
海外事業ではタイ王国  
SIAM SANYOKIKI  
CO.,LTD.に於て製造販売  
しておりますフロントロー  
ダに新しいシリーズを加  
えて行きます。

それらの活動と共に、  
社員ひとりひとりがスビ  
ードを意識して「お客様  
がほしい商品・お客様に  
よるこばれる商品を開  
発」し「高品質・低コス  
トで商品化」するという  
開発製造会社の原点に立  
ち戻り取り組んで参りま  
す。

本年も商品力アップに  
努めると共に農業分野・  
産業機械分野での製品開  
発を積極的に進め、お客  
様に「よろこばれる」企  
業を目指して参りますの  
で、何卒ご愛顧賜ります  
ようお願い申し上げます。